



TCSP MASSY-ARPAJON

Nous avons adressé un courrier à Monsieur Jean Paul HUCHON, Président du Conseil Régional d'Ile-de-France et du Syndicat des Transports d'Ile-de-France. Ce courrier à également été adressé au Préfet, au Président du Conseil Général de l'Essonne, aux trois Conseillers Généraux des cantons de Longjumeau, Villebon et Montlhéry, aux Sénateurs, Députés et Maires des communes jouxtant la RN20, de Massy à Arpajon.

Nous nous étonnions du manque de communication et informations sur les projets du TCSP. Nous avons eu des informations que la Région Ile-de-France hésitait sur la réalisation de ce projet car elle avait un doute sur sa rentabilité.

On parle des avancées du Grand Paris pour les déplacements. Mais il semble que les habitants de la Grande Couronne soient vraiment oubliés.

Nous avons déjà reçu des réponses de Maires, Conseillers Généraux, de Députés et du Vice-Président du Conseil Général de l'Essonne, en charge des déplacements.

Tous plaident le manque de communication et affirment que le travail se poursuit sur ce projet, notamment au sein du syndicat mixte de la RN20. Mais nous attendons de lire les décisions concrètes dans les comptes-rendus de Conseil du STIF.

Notre courrier aura au moins eu le mérite de faire réagir nos politiques.

NAVETTE GRATUITE

Nous avons assisté à la réunion organisée par notre Maire le 13 avril. Notre proposition de rallonger le parcours de la navette par le Centre Commercial Carrefour a été retenue. D'autres demandes ont été faites, notamment de suppléer aux transports scolaires le soir pour les enfants qui reviennent du Collège Louise Weiss à Nozay. Une réduction du parcours serait envisagée au sud de la commune.

QUESTIONS-REponses AUTOUR DU NOUVEAU CARREFOUR SUR LA RN20

Une réunion d'information a également été organisée le 13 avril sur le projet d'aménagement de la RN20 sur les communes de Ballainvilliers, La Ville du Bois et de Saulx les Chartreux.

Nous avons déposé sur les registres de chaque commune nos remarques sur ce projet. Une enquête publique aura lieu en 2014.

MERVEILLES DU SOLEIL

Notre pression sur la Municipalité pour obliger le gérant à se mettre aux normes pour les dégagements de fumées devrait aboutir. Le gérant des Merveilles du Soleil a été contrôlé par un organisme officiel, doit mettre des filtres sur ses cheminées. Ces installations ont du être faites en début de mois.

La suite au verso...





PLAN DES DEPLACEMENTS URBAINS EN ILE-DE-FRANCE 2013

Une enquête publique a été engagée par la Région Ile-de-France.

<http://enquetespubliques.iledefrance.fr/lenquete-publique-sur-le-pduif>

BVVB a déposé sur le site de la Région ses remarques. Nous avons appuyé sur les problèmes de la RN20, la lenteur de la mise en place du TCSP de la RN20, les projets de stationnements payants sur les parkings des gares du RER C. Nos observations sont consultables sur le site <http://www.enquetes-publiques.com/registres?LECTURE=2048> (dépôt n°214).

Sur demande, nous pourrions vous adresser la copie du document.

NUISANCES AERIENNES

Notre Maire a tenu sa promesse. Nous avons reçu la copie du courrier qu'il a adressé à Aéroport de Paris pour effectuer les mesures du bruit des avions au niveau du Centre Commercial Carrefour et de l'école des Renondaines. Ces mesures fourniront un niveau de bruit de référence avant l'augmentation prévue des activités de l'aéroport d'Orly dans les 10 ans à venir.

RESIDENCE DU PLESSIS

Conjointement avec le service de l'urbanisme de la commune, nous avons adressé un courrier au Syndic gérant la copropriété de la Résidence du Plessis, concernant les palissades protégeant la vue des habitants jouxtant la rue du 8 mai 1945.

Le Syndic nous a répondu qu'il exposera ce problème en Assemblée Générale des copropriétaires.

Nous espérons que l'harmonisation des palissades sera faite afin d'assurer l'embellissement de l'entrée Nord de notre commune.

PARTENARIAT BVVB/A10 GRATUITE : MANIFESTATIONS PREVUES

L'Association A10 Gratuite a décidé cette année d'étendre ses actions sur la RN20. BVVB participera aux trois opérations prévues, les 4, 6 et 11 juin.

A chaque journée, des calicots seront posés sur les passages supérieurs, de chaque côté, pour réclamer la gratuité de l'A10 entre le ring des Ulis et la barrière de péage de Saint Arnoult en Yvelines.

Le point fort sera aux abords de notre commune et dans notre commune. Le 11 juin, les calicots seront posés le matin sur le Pont des Belles Dames, et le soir, sur la passerelle de Ballainvilliers. En plus, une distribution de tracts sera faite le matin de 6h30 à 9h et le soir de 16h30 à 19h aux feux de la Grange aux Cercles. BVVB participera aux feux du 8 mai 1945 à cette opération.

Nous comptons sur votre aide pour la réussite de cette journée. Vous pouvez nous contacter au 06 81 08 23 11 pour nous donner vos possibilités de présence.

Selon les comptages, 40% des utilisateurs de la RN20 pourraient utiliser l'autoroute A10 si celle-ci était gratuite. Cela représenterait 28000 véhicules jours en moins. C'est le moment de nous mobiliser pour que cette journée soit une réussite.